

**EL RADAR EXCÉLSIOR****POLÍTICA NACIONAL****Exige MC poner freno a Noroña**

Integrantes de Movimiento Ciudadano acudieron ayer jueves ante el Instituto Nacional Electoral (INE) a exigir una respuesta acerca de si el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, puede, por sí solo, negarse a publicar la reforma ya aprobada que incrementa salarios de personal de salud, docente y de seguridad en México.

Juan Ignacio Zavala y Pablo Vázquez Ahued informaron acerca de la solicitud ya que, desde el mes de abril del presente año, integrantes de la bancada naranja en el Senado denunciaron que la Mesa Directiva de dicho órgano, no había emitido la declaratoria de constitucionalidad.

— Alejadrina Franco



Foto: Especial

Pablo Vázquez Ahued, integrante de MC.